

An alle  
Tennisvereine und -abteilungen im Bezirk B

**KLAUS BERNER**

Bezirksvorsitzender

T: 0176-56896172

E: vorsitzender.bezB@wtb-tennis.de

Im März 2022

Sehr geehrte Vereinsfunktionär:innen, liebe Tennisfreund:innen,

ich freue mich sehr, Sie alle am 11. April 2022 wieder persönlich bei unserer Bezirksversammlung in Schwäbisch Gmünd begrüßen zu können.

Das vergangene Jahr erforderte erneut Durchhaltevermögen, Optimismus und viel Engagement der Funktionär:innen, Trainer:innen, war doch bis Mitte Mai das Ausüben unseres Sports aufgrund der Pandemie extrem eingeschränkt. Im Sommer konnten wir unsere Verbandspielrunde im gewohnten und geliebten Format mit Einzeln und Doppeln austragen. Jedoch konnten wir erst mit zwei Wochen Verspätung starten und mussten die verbleibenden zwei Spieltage nach den Sommerferien im September austragen. Wir führten die Hallenrunde durch und es gab erfreulicherweise wieder zahlreiche Turniere. Besonders gefreut hat mich, dass wir wieder Aus- und Fortbildungen für Trainer:innen und Schiedsrichter:innen anbieten konnten. Beispielsweise konnten wir 55 neue Tennisassistent:innen ausbilden und somit das Trainingsangebot in den Vereinen weiter erhöhen. Mit neuen Oberschiedsrichtern unterstützen wir die Ausrichter von Turnieren und somit die Möglichkeit für Sie alle, sich bei Turnieren sportlich zu messen und auch wichtige LK-relevante Ergebnisse zu erzielen. Meine Bitte: Tragen Sie dazu bei, Turniere zu ermöglichen. Und schauen Sie, ob Sie nicht auch in Ihrem Verein Mitglieder:innen für den Erwerb der Oberschiedsrichterlizenz gewinnen können.

Das neu gewählte Präsidium arbeitet weiterhin konsequent daran, das Hauptamt zu stärken und dadurch die Ehrenamtlichen zu entlasten. Dies begrüßen wir. Auch haben wir mit der organisatorischen Neuaufteilung der Ressorts und der Erweiterung um das Ressort Sportentwicklung noch eine Menge an Umstrukturierungsarbeit in unserem Bezirksrat vor uns. Ich freue mich, Ihnen auf der Versammlung unser Team dafür vorzustellen zu dürfen.

Die Situation mit Corona und den erschütternden Ergebnissen der Aufarbeitung der Veruntreuung erforderte ein weiteres Jahr außergewöhnlichen Engagements und unbändige Schaffenskraft unserer Bezirksratsmitglieder, Delegierten, der Geschäftsstelle und insbesondere auch Ihnen, liebe Vereinsvertreter:innen und Trainer:innen. Meinen ganz besonderen Dank für Ihre tolle Unterstützung!

Umfassende Einblicke zu den letzten Verbandsrunden, Meisterschaften, Turnieren, dem Lehrwesen geben meine Kolleg:innen in ihren Jahresberichten.

Bleiben Sie nun gesund, behalten Sie Ihren Optimismus und kommen Sie weiterhin bei Fragen jederzeit auf Ihre Delegierten und Ihren Bezirksrat zu. Wir unterstützen Sie dabei, Lösungen zu finden!

Mit sportlichen Grüßen,

Ihr  


Klaus Berner, Bezirksvorsitzender Bezirk B